

	Pages.
1789. Additions et corrections proposées par D. Gonzalo de Doblas, lieutenant du gouverneur dans le département de Concepcion, à son Mémoire historique, politique, géographique et économique sur les villages des Missions du Paraguay. — Deux notes du même sur les établissements portugais de Coimbre et d'Alburquerque et sur la ligne séparative des territoires.	285
1790. Mémoire de D. Manuel Cipriano Melo sur la Bande orientale, ses limites, forts et corps de garde . . .	267
— Lieux où furent placées les bornes de démarcation par la subdivision sous les ordres de D. Juan Varela y Ulloa	309
— Notes sur la division des frontières entre Santa-Cruz de la Sierra et la province de Tomina, les Missions des Chiriguanos sur l'une et l'autre rive du Rio Salado et les terrains contigus au Paraguay	314
— 14 oct. Mémoire de D. Martin Boneo sur la reconnaissance d'un établissement portugais dans la rivière du Paraguay	328
1798. Extrait des renseignements communiqués au gouvernement par les chefs et autorités de l'île Espagnole et de Cuba, sur l'exhumation et la translation des restes de l'amiral Christophe Colomb de Saint-Domingue à la Havane	341
— Note relative à la ligne séparative des possessions de l'Espagne et du Portugal, par un jésuite	349

